

## Müller vor Ort

Sicherlich haben Sie in einer Politikerrede schon einmal gehört, dass von den „Menschen da draußen“ gesprochen wird. Das heißt: drinnen, im Parlament, sind die Politiker, und die Wähler sind eben draußen. Seit geraumer Zeit finanzieren wir Steuerzahler den Abgeordneten Wahlkreisbüros, damit sie uns näher auf die Pelle rücken können und eben auch mal bei uns draußen sind. Inzwischen ist es so, dass viele Abgeordnete mehr Zeit in ihrem Wahlkreisbüro als in dem im Abgeordnetenhaus verbringen. Ich finde das nicht schlecht. So bekommen die von uns Gewählten besser mit, was in ihrem Kiez abläuft. Inzwischen unternehmen auch immer mehr Abgeordnete Stadtteiltage, an denen sie sich noch intensiver über das informieren, was rund um ihr Büro geschieht.

Am 29. Juni unternimmt der Regierende Bürgermeister und Tempelhof-Schöneberger Abgeordnete Michael Müller mal wieder so einen Stadtteiltag.

Zu Beginn besucht er das OSZ Lotis in der Dudenstraße, um dort u.a. mit syrischen Jugendlichen ins Gespräch zu kommen, die gemeinsam in einer Willkommensklasse lernen. Im Anschluss daran, steht ein Gespräch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Beratungsstelle Einbruchschutz des Landeskriminalamtes Berlin am Platz der Luftbrücke auf dem Programm. Diese beiden Programmpunkte sind lediglich presseöffentlich.

In Kontakt mit Michael Müller kann dann jeder zwischen 13 und 14 Uhr am Infostand am U-Bahnhof Platz der Luftbrücke kommen. Nach einem Gespräch mit der Unternehmer-Initiative Te-Damm e.V. findet um 15.30 Uhr ein weiterer öffentlicher Termin statt. Müller besucht das Unternehmensnetzwerk Südkreuz im Berliner Energie-Zentrum Bessemerstraße.

Müller ist nicht allein unterwegs, er wird begleitet u.a. von Bezirksbürgermeisterin Angelika Schöttler, Bezirksstadtrat Oliver Schworck, dem Fraktionsvorsitzenden der SPD in der BVV Tempelhof-Schöneberg, Jan Rauchfuß, dem innenpolitischen Sprecher der SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus von Berlin, Frank Zimmermann, der Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses in Tempelhof-Schöneberg, Marijke Höppner, und dem integrationspolitischen

Sprecher der SPD-Fraktion in der BVV Tempelhof-Schöneberg, Orkan Özdemir.



Also reichlich Gelegenheit, Politiker live zu erleben. Weitere Informationen gibt es in Michael Müllers Wahlkreisbüro in der Manfred-von-Richthofen-Straße 19, Telefon: 81 82 83 30 oder unter [www.michael-mueller-spd.de](http://www.michael-mueller-spd.de)

*Foto: Michael Müller im Gespräch mit Vertretern des Kinder- und Jugendparlaments in seinem Wahlkreisbüro. Foto: Ed Koch*